小泉小学校 5年学年通信 令和6年2月号

150周年記念セレモニー

1月17日(水)に、小泉小学校150周年記念セレモニーが行われました。セレモニーでは、学校長、多治見市長、児童会長の話を聞き、150年の重みを感じました。またPTAの方から、小泉小学校の歴史について教えて頂きました。子どもたちは興味をもって聞き、小泉小クイズに楽しく参加していました。その後は、子どもたちが期待していたサプライズゲストの登場です!わくわくする中、現れたのは『ヤシロン』です。軽やかな身のこなしになった新しいヤシロンはとてもかわいらしかったです。バルーンリリースも晴天の中行われ、青空に舞い上がる風船に歓声が上がりました。思い出に残る素敵なセレモニーになりました。企画・準備をしてくださったPTAの皆様ありがとうございました。

<児童の感想>

- ・校長先生や市長さんの話を聞いて、最初の 1 ページ目を作るために小泉小学校でよかったなと思えるように楽しくすごしたいです。
- たくさんの人が準備をしてくれてうれしかったです。小泉小は長い歴史があってびっくりしました。
- •150年も小泉小が続いていることをすごいと思ったし、150年目に自分がいることもすごいと思いました。
- ・小泉小学校の歴史をクイズで楽しく学べたのでうれしかったです。最後の第6問がすごく難しかったです。
- ・ヤシロンが来て、ヤシロンの歌を歌った時、みんなで一緒にいた時、今までになかった一番楽しい思い出ができました。
- ・バルーンリリースでは、色とりどりの風船が一気に空に向かって飛んでいくのがきれいだったので、これからもがんばっていきたいなと思いました。

◇授業参観◇

2月8日(木)の5時間目は授業参観、その後学級懇談会があります。総合的な学習の時間で取り組んできた「防災学習」のまとめの発表会を体育館で行います。地域毎にチームになり、準備を進めています。発表だけでなく見る人と対話することで、より深い交流をめざしています。当日はぜひ質問やご感想をお願いします。発表会は授業時間を延長して行います。14:45終了予定です。児童はその後学年下校をします。それに伴い、懇談会の開始時刻も少し遅れますのでご承知おきください。懇談会は各教室で行います。ご参加よろしくお願いします。

- ※体育館は寒いので、暖かくしてお出かけください。
- ※粘土作品は、2階特別教室前の棚に置いてあります。お帰りの際に、お持ち帰りください。

1月22日から2月2日にかけて図書祭りを行っています。図書祭りでは、みんなが読書に親しむ機会を作り、読書の楽しさを味わうことをねらいとしています。学校では、お薦めの本の紹介カードを書いたり、エルマーの会の方々に読み聞かせをしていただいたりします。図書委員会では読書パズルを作り、全校が本に親しめるよう取り組んでいます。また、ご家庭では「家族読書」の取り組み(1/22~)にもご協力いただきありがとうございます。



<iPad の使用について>

冬休み前に、多治見市から児童の学習用に貸与されているiPad(タブレット)の扱い方が一部不適切であるということが分かったため、一旦使用・持ち帰りを止めていました。5年生もアンケートを取ったところ、「自分の興味のあることを検索する」「ゲームをする」「写真を撮る(加工する)」「絵を描く」「設定をかまう」等、学習に関係ないことに多くの児童が使っていることが分かりました。学年集会を開き、改めてタブレットの使用約束について確認し、ルールを守ることの大切さや、「少しぐらいならいいや」「周りがやっているから」という弱い気持ちではなく、自分でよく考えて行動することも指導をしました。ひとりひとりがこれからどのように使っていくかを考え、学習に正しく使うことを約束して返却しました。

タブレット端末の使用約束

- 1 学習用である。
 - ・借り物である。大切に使う。
 - ・他ごとには決して使わない。
 - ・個人的な連絡を取らない。
- 2 自分や仲間を大切にして使う。
 - ・人の写真や動画を取らない。ネットに上げない。(肖像権・著作権の侵害)
 - ・他人が嫌がることや人を傷つけることをしない。
- ※ルールが守れない場合は、校長の判断で使用制限することがある。 「多治見市のルール」「多治見市 iPad の利用についての同意書」より

今後、学校では今まで以上にしっかりと約束を守って使用するよう見届けていきます。また、家庭では、担任の指示があったことのみの使用となっています。ご家庭でもこのルールに基づいてタブレットの使用をするよう指導してください。よろしくお願いします。